

Pleyber dans les années 50. Fascination des images

11 mai 2010

En guise de prolongation aux festivités du 40e anniversaire de l'association sportive et culturelle, la section patrimoine avait mis sur pied quatre séances de cinéma en diffusant en deux parties «Pleyber des années 50».

Plus de 800 entrées

Elle a connu un succès auquel ne s'attendaient pas les organisateurs avec plus de 800 entrées. Ce fut un véritable engouement et les commentaires élogieux n'ont pas manqué à l'issue des projections. Responsable de la section, Alain Martin et toute l'équipe du patrimoine y ont été sensibles et ont même corrigé les infimes imperfections pour rendre une copie «parfaite» de cette période d'après-guerre, tournée par un trio d'amateurs, sur la vie pleybérienne. Mardi, la première partie du film a été projetée à la maison de retraite et la seconde partie sera proposée cet après-midi au même endroit.

Dans les maisons de retraite

En raison d'autres sollicitations, il est aussi envisagé de le projeter dans d'autres maisons de retraite mais aussi d'organiser de nouvelles séances, à la salle des fêtes, en octobre ou novembre, cette fois dans l'après-midi. Des compléments seront apportés aux commentaires, en tenant compte des éléments qui ont pu être recueillis. L'équipe a, dans ses tiroirs, d'autres sujets à présenter, cette fois sur «Pleyber des années 70-80», des images plus récentes, mais tout aussi captivantes.

Contact Alain Martin, tél.02.98.78.45.84 ou courriel: alainmartin29@gmail.com

Photos

